



～2023年 ありがとうございました～

一気に冬らしさが増してきた今週ですが、いよいよ明日からは冬休みとなります。長かった2学期には実に様々な学習、行事がありました。昨年まではコロナ禍でできなかったものの一つに、“リアル体験学習”がありました。2学期には校外学習だけでなく、各学年ごとに体験学習や出前授業、社会見学等、人数制限を設けない中での運動会や音楽会もありました。こうしたリアル体験学習では、子どもたちの生き生きと輝く姿がたくさん見られました。一人ひとりの命は、生き生きと輝いているのが本来の真の姿であると思いますが、子どもたちの豊かな成長の瞬間瞬間の連続で、本日を迎えることができました。



12/6(水) 西中校区合同研究大会(燧田小開催)
今年度は西中、春日小、郡小、燧田小の4校が集まる中、「ICT機器を使った授業づくり」というテーマでの研究授業を全クラスで行いました。子どもたちが流暢にICT機器を活用している姿に、多くの先生方が深く感心されていました。また、全体会ではベネッセの庄子先生をお招きし、ご講義いただきました。

(全体会での個人的な)感動エピソード → 
学校HP>学校通信>校長室にも掲載
お時間ございましたら、ぜひお読みください。

世界に響きわたった燧田小音楽会♪

先週、燧田小学校音楽会を開催することができました。4年生は残念ながら延期となりましたが、子どもたちの素晴らしい合唱、斉唱、合奏を、全学年の子どもたちと保護者の皆さまとで、聴くことができました。どの学年もとても素晴らしく、感動的なものばかりでした。ここに至るまでに音楽専科、担任たちの指導と、各ご家庭でのご支援があり、子どもたちの頑張りが実を結んだように思います。



授業をはじめ学校教育活動の中でどれが一番と選ぶことはできませんが、なかでも音楽会、合唱は初心に立ち返らせてくれる、私自身にとってはかけがえのないものの一つです。

一般企業の営業から初めて教員となった4月、また春休みの中、新2年生が入学式の前日、新入生を迎える合唱の練習に来ました。体育館で準備をしていた傍らで、新2年生の合唱を聴きました。

← “号泣”へのエピソードはこちら
 学校HP>学校通信>校長室にも掲載
お時間ございましたら、ぜひお読みください。

何とも言えない感動が押し寄せ、胸いっぱいにあふれ、号泣してしまいました。
突然の号泣に、周りの先生方にはご心配をおかけしましたが、「本当に教師になって良かった！」と心から思いました。あれから、今もなお、子どもたちから数え切れない、無数の感動をもらい続けてきました。子どもたちの成長に携わることができ、生きる喜びを感じる瞬間を共に過ごすことができることは、何にも代えられない、貴重で尊いものです。本来は教師が子どもたちに感動を与える側なのかもしれませんが、準備して取り組んだ何倍もの恩恵を、私たち教職員は受けているのだと、私は思っています。

冬休みには、クリスマス、大晦日、そしてお正月と行事が続きます。現代ではイベント化の傾向ですが、本来それぞれの行事の意味や由来に触れたり、行事に参加したりして、新たなスタート、飛躍のきっかけになればいいですね。2023年、たくさんのご支援、ご協力、本当にありがとうございました。良いお年を迎えられますよう、皆さま健康とご多幸を心よりお祈り申し上げます。

ふゆやす す かた 冬休みの過ごし方について

インターネット、携帯端末、SNS等の使用について

- お家のルールを守りましょう。(使用時間、使用可能機能等)
- 知らない人とやりとりはしないようにしましょう。(トラブルに巻き込まれる可能性があります。)
- もし何かあれば、お家の人や学校・警察等に相談しましょう。

遊び方について

- 遊ぶ場所のルールを守りましょう。(公園や施設等、自転車の止め方も)
- 人の家の敷地内(マンション内や駐車場も)で遊ばないようにしましょう。
- 外出する時はできるだけ1人では行かないようにし、行き先や帰る時間を必ずお家の人に伝えましょう。

お金の管理について

- 友だちとお金のやりとりはしません。
- お金の使い方については、お家の人とお話ししましょう。

感染症予防対策について

- 手洗いやマスク着用、咳エチケットに努めましょう。
- 十分な睡眠、食事、適切な換気に努めましょう。

冬休みは人と会う機会が多くなり、トラブルに巻き込まれる可能性も大きくなります。学校でも指導をいたしますが、子どもたちとお話ししていただけると幸いです。よろしく願いいたします。

2学期末「あゆみ」について

2学期の「あゆみ」を配布しています。学習評価につきましてはペーパーテストの結果だけでは判断せず、様々な活動や日頃の様子も加味して評価を行っておりますので、決して◎や△などの数だけで子どもたちを評価せず、それまでの過程やがんばりについてたくさんお話をさせていただけたら幸いです。各学年の評価の詳細は、それぞれの学年だよりに記載しておりますので、ご確認ください。

ぜひ、子どもたちが前向きに次の学習への意欲が持てるような「あゆみ」になるよう、保護者の皆様と連携していきたいと考えております。よろしく願いいたします。

まなびポケットについて

7月よりまなびポケットの本格運用が始まっています。現在、連絡の配信をまなびポケットとツイタもんメールを併用して行っていますが、今後連絡の配信をまなびポケットへ移行していきたいと考えています。また、配布プリントも配信へ移行していく予定です。まだ、まなびポケットへの登録がお済でないご家庭につきましては、冬休み中に登録をお願いします。
※現在ツイタもんメールが不具合のため使えません。復旧の目処も未定とのことです。できるだけ早く登録をお願いします。

キャリアパスポート

冬休みには、夏休みにもありました「家庭版キャリアパスポート」の課題が全学年出ております。子どもたちの非認知能力育成のため、ご協力をよろしくお願いいたします。詳細は、冬休みの課題「キャリアパスポート」をご参照ください。

第2回 学校運営協議会

お忙しい中でしたがお集まりいただき、ありがとうございました。今回も2学期の燧田小学校の様子を伝えながら、今後に向けての貴重なご意見をいただく機会とすることができました。



また協議会後には、燧田小学校の給食を一緒にとり、皆さまが子どものころとはまったく別次元のおいしさ、温かさに感嘆しつつ、「このおいしさなら給食が楽しみ！」というも頷けるね！」と、学校生活の一部を体験する機会となりました。

3学期始業式 令和6(2024)年1月9日(火)